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就活ゼミ（出前講座）アンケート　弘前工業高等学校　感　想

今までの建設業のイメージが変わりました。土木なんてって思っていたけれど人が安心して快適に暮ら
すためには大切なもので、消えることはない存在なのだと思いました。地域や人々を支えているのは建
設業で誇りに思いました。ありがとうございました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

資料もプロジェクターもあって見ながら話を聞けて理解しやすかったです。土木科一年は女子が多くて
話の中で女性の職員を募集しているというのを聞いて建設業で働きたいという思いが強くなりました。
自分のためだけではなく地域の人のために働きたいと思いました。災害時、一番最初に動いたのは地
域の建設業者さんが動いていたことを初めて知りました。私も技術者になりたいです。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

復興のため、救助のために働いていたのは主に自衛隊だと思っていたがその救助するために一番最
初に動き出したのが建設業・公共事業だとは思っていなかった。労働者が少ないために災害対策が立
てられない地域の人々が安全な暮らしをすることができないという事がわかった。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

震災の時、自衛隊などが目立っていてその裏で地元の建設会社さんたちがサポートしていたことを知っ
て驚きました。生きていく上でなくてはならないものだとわかり、今学んでいる事をもっと大切にしていこ
うと思いました。とても分かりやすかったです。ありがとうございました。

１つの建物を造るのに対して１つの会社だけでは造っていないことに驚いた。啓開活動の難しさを知る
ことができた。自衛隊が全てを行っているのかと思っていました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

必要な資格を取って建設業で働きたいと思いました。また、国土交通省でも働いてみたいと思いまし
た。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

今回の講座、ためになる事や自分達が知らなかった事、様々な事を資料などを使って説明してくれたの
でとても分かりやすかったです。公務員にも民間企業にもとても興味を持ちました。もっと色々な事を知
りたいなと思いました。今回はありがとうございました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

公務員、民間企業の仕事内容を知ることができました。災害の時、公務員・民間企業はとても大変そう
でした。でも、とてもかっこよく見えました。とても内容の濃い時間を過ごすことができました。このような
講座を開いていただきありがとうございました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

公務員や建設業の人達はしっかり考えながら、より快適に過ごしやすい環境をつくろうとしていることが
知れて良かったです。また、建設会社で働く時は地域の特性を理解することが大事だという事も分かり
ました。今まで建設業などにあまり興味はなかったけど、講座を聞いて前より興味がでてきたので、建
設会社に就職できるように頑張ります。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

１つの建物を造るのに１つの会社の中で分担してやっていると思ってたけど、複数の会社で協力してい
ることが分かりました。講座をしてくださりありがとうございました。
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ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

就活ゼミ（出前講座）アンケート　弘前工業高等学校　感　想

今は、少子高齢化などもあり土木の仕事をする人がすごく減ってきていたりしているので、高校の在学
中に資格を取りたいと興味が湧きました。今日はわざわざ来て下さってありがとうございました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

災害時の地方の建設会社の働きなど知らなかった事をすることができたので良かったです。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

除雪をするのも建設業の仕事という事が分かりました。あと、東日本大震災で自衛隊ばかりが活躍して
いると思っていたら、建設業も活躍している事が分かりました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

多くの資料と丁寧な説明があり、今まで分からなかった事や気になっていた事が詳しく分かることができ
ました。東北６県の建設業の就業者の低さが思っていたより、低かったので東北の建設業には就業者
が必要だと思いました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

丁寧でわかりやすかった。前まで建設業に興味はなかったのですが、話を聞いて少し興味が湧いてき
ました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

今回の講座を聞いて色々な事を知ることができました。興味を持ちました。震災時にすぐに動いて復旧
しようとしていてすごいと思いました。ありがとうございました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

土木や建設業についてあまり分からなかったが、この講座のおかげでかなり詳しい仕事まで知ることが
できました。自分が何をしたいのか、この講座も参考にして自分で何をしたいか考えていきたいです。講
座ありがとうございました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

この講座では写真やグラフなどの資料を使い分かりやすかったです。建設業のことが分かって良かった
です。今は若い力が足りないという事がわかりました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

わかりやすく説明しれくれたり、写真やグラフなどありよく理解できてとてもよかったです。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

今回、一番最初に話をされた「土木とは」を聴いて、土木は本当に社会の基盤だとういうことを知って、
建設業にとても興味を持ち、将来やってみたいと思いました。
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ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

建設業とはどういったことかわからなかったのですが、この講座をうけてどういったことをやるのかわか
りました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

プロジェクターを使ってグラフなどがありとてもわかりやすかった。説明もわかりやすくとても勉強になっ
た。

就活ゼミ（出前講座）アンケート　弘前工業高等学校　感　想

今回の講座ではどのような仕事をしているかどんな使命を持っているかを知りました。やはり快適さ安全豊かさ安
心をスローガンとしてやっていて、その上に地域の発展を考慮していることも分かりました。建設業従事者が減って
いるということを知り、環境など整い始めているのに従事者が増えないのは少し疑問です。災害時に先立って作業
をしていることを知り、自分もそのような作業をして役立ちたいと思いました。

今までよくわからなかった公務員の事や、建設業についての事を知ることができたのでよかったです。
公務員になりたいと思いました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

今回の講座で、話を聞いてみて色んな事を聞いていっぱい分かったことがありました。とてもこの講座を
聞いて良かったです。忙しい中ありがとうございました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

今回の講座はとても聞き取りやすく自分のためになった講座になりました。今回の講座を聞いて僕は今
のうちに取れる資格は取っておこうと思いました。今回はお忙しい中僕たちに講座を開いていただきあ
りがとうございました。今回の話を自分の将来に生かせるように頑張りたいと思います。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

民間企業についてあまりよくわかっていなかったが、どのような種類がありその役割について理解出来
たと思う。将来の参考にとても役立ってたので、とても良い機会となりました。今回はご講座ありがとうご
ざいました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

土木に関する事を詳しく知ることができた。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

今回の講座で、国土交通省の仕事や建設業の仕事がよくわかった。初めて聞いたTEC-FORCEの働き
や、災害時の取組を詳しく学んで、自分も将来は国民の役に立てる様な職に就きたいと感じた。

建設業はたくさんの資格をあったほうがいいことを改めて知った。国土交通省は民間企業などの全ての
責任をもっていて、大事なのを知った。
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建設業についてとても分かりやすかったのでよかったです。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

自分達にほとんど知識がなかったものの、詳しい説明でわかった部分がありました。理解出来てよかっ
たと思います。建設業について興味を持つことができました。丁寧な説明ありがとうございました。

現在、建設業で大事なことや地域のためにどのような仕事を行っているか聞けて良かったです。仕事の
流れがわかり、一つ一つ段階を立てて行っていることが分かりました。今日、講座をしていただいてあり
がとうございました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

とても身になりました。国土交通省の事は何も知らなかったですが、かなり分かりました。どういうことな
どをやっているか意議があった講座でした。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．

今回の講座では公務員と民間企業２つの立場からお話をいただきましたが、どちらも土木・建築の職員
との協力する事が必要だと言っており、この講座も含めて土木職の人はすごいそして尊敬できる人だと
思いました。

ｱﾝｹｰﾄ　Ｎｏ．


